

Douarnenez, le 03 juillet 2025



Objet : **LA LETTRE DU PRÉSIDENT**

Bonjour à toutes et à tous,

Une année d'activités se termine... Vite, préparons 2025/2026 ! Le programme nouveau est arrivé.

Toutes les activités sont reconduites avec quelques changements pour certaines :

- La Pâtisserie se poursuit sous la forme du partage des savoir-faire, comme l'ont fait en son temps un groupe de cuisine et la mosaïque... Et çà fonctionne !
- La randonnée 6/8 km se partage entre 6 guides ce qui donne plus de liberté aux titulaires. Cette méthode appréciée est à promouvoir.

4 nouvelles activités : « Balade aquatique », avec déjà une vingtaine de participants, a débuté le 03 juillet, « Bridge salon », « Généalogie » et « Plaisirs ludiques » jeux, énigme et stratégie, complètent le programme.

Cet été, Jean Turmeau continue ses activités aux heures et jours habituels : belote, généalogie le jeudi, jeux de cartes, jeu d'échecs et Tarot du jeudi. Contactez vos animateurs.

L'attachement à son activité, le dévouement, la générosité des animateurs et le partage des tâches permettent de poursuivre notre engagement moral de créer, d'organiser et de gérer toutes les activités de loisirs et de culture souhaitées par les adhérents.

Je remercie sincèrement toutes celles et tous ceux qui participent de près ou de loin à animer nos activités. Le bénévolat, « Richesse » de l'association permet « d'apporter du lien social à moindre coût », raison d'être du Magnolia.

609 adhérents font confiance au Magnolia. Je vous donne rendez-vous pour la journée des inscriptions qui se déroulera dans la salle des fêtes de Douarnenez le mardi 02 septembre 2025 de 10h00 à 12h00 et de 14h00 à 16h30.

Me faisant le relais des responsables d'activité et pour que l'organisation des animations soit optimale, je vous invite à ne vous inscrire qu'aux activités dont vous êtes sûrs de participer de façon assidue. En cours d'année, il est toujours possible de rejoindre une autre activité, sauf celles qui sont limitées en place.

Le Conseil d'Administration vous souhaite un bel été et compte bien vous revoir dans notre association et ses nouveaux projets.

Guy YAN
Le Président.